

Orgelkonzert mit unserem neuen Kirchenmusiker Pedro Gomes

Nach dem erfolgreichen Abschluss seines Kirchenmusik-Studiums in Freiburg tritt Herr Gomes seinen Dienst als Kirchenmusiker in Christus unser Bruder zum 01.09. an. In der letzten Pfarrinfo hat er sich bereits kurz vorgestellt. Musikalisch möchte er sich jetzt in einem Konzert an der Orgel im Rahmen unseres Konzert-Herbstes vorstellen.

Sonntag, 25.09., 17:00 Uhr, St. Hubert, Pedro Gomes, Orgel.

Dieterich Buxtehude: Toccata in F-Dur, BuxWV 156;
Johann Sebastian Bach: Fantasie und Fuge in g-moll, BWV 542;
Felix Mendelssohn Bartholdy: Sonate in A-Dur, Op. 65, Nr. 3;
Franz Liszt: Präludium und Fuge über den Namen B.A.C.H.

Der Eintritt ist frei; um Spenden wird gebeten.

Weitere Konzerte im Konzert-Herbst 2022 sind:

Sonntag, 02.10., 17:00 Uhr, St. Hubert, Tatjana Vorobjova, Cembalo.

Sonntag, 23.10., 17:00 Uhr, St. Hubert, Duo Sigun, Violoncello und Klavier.

Konzertprogramm "Herbstlied" mit Werken von Bach, Grieg, Tschaikowski und Debussy.

Sonntag, 06.11., 17:00 Uhr, St. Hubert, Blechbläser-Quartett ITaPaBrass. Werke von Giovanni Gabrieli, Vaclav Nelhybel, John Addison, Anthony Plog und Eugene Bozza.

Besuchsdienst

Seit vielen Jahren gibt es in unserer Gemeinde einen Geburtstagsbesuchsdienst. Menschen, die 80, 85, 90 Jahre oder älter werden, bekommen eine Aufmerksamkeit der Gemeinde überreicht. Leider ist durch Corona der persönliche Kontakt sehr reduziert, meistens werden die Grüße in den Briefkasten gelegt. An dieser Stelle möchte ich mich ganz herzlich bei den

Ehrenamtler:Innen bedanken, die trotz der erschwerten Zeit diese Aufgabe weiterführen.

Doch wir haben die Hoffnung, dass auch wieder bessere Zeiten kommen und mehr Kontakt möglich wird.

Um diesen intensiveren Kontakt zu ermöglichen, wäre es schön, wenn sich noch weitere Menschen unserer Gemeinde bereiterklären würden, diese Aufgabe mit zu übernehmen.

Wer Interesse hat, kann sich gerne bei Frau Hoberg oder im Pfarrbüro melden.

Das nächste Treffen ist am 26.09. um 16:00 Uhr im Pfarrbüro in Haaren (Germanusstraße 40)

Konzerthinweis

Das Blasorchester Aachen-Haaren (BOAH) lädt zu einem Jubiläumskonzert mit dem Titel „40 Jahre...und kein bisschen leise“ herzlich ein. Das Konzert findet statt am Samstag, 10.09. um 19:30 Uhr in der Aula des Berufskollegs für Gestaltung und Technik in der Neuköllner Straße 15. Der Eintritt ist frei, es wird um eine Spende für Noten und Instrumente gebeten.

Pfarrbüro Christus unser Bruder
christusunserbruder.aachen@bistum-aachen.de
www.christus-unser-bruder.de

St. Germanus, Germanusstraße 40,
52080 Aachen, Tel.: 0241 / 4136050

Öffnungszeiten: Mo-Fr 09:00-12:00 Uhr

St. Hubert, Verlautenheidener Straße 85,
52080 Aachen, Tel.: 02405 / 3960

Öffnungszeiten: Mi 17:00-19:00 Uhr

Redaktion: pfarrbrief@christusunserbruder.de

Herausgeber: GdG-Rat der Pfarrei
Christus unser Bruder
V.i.S.d.P.: Michael Kolkenbrock

Redaktionsschluss für Oktober: 15.09.2022

Layout: XIQIT GmbH
Foto: Simon Gulde



Pfarrinfo



Beginn um 14:00 Uhr

mit ökumenischem Gottesdienst



Im Anschluss rund um die Kirchen Spiele, Musik, Cafeteria und Grill



20:00 Uhr Abendimpuls mit anschließendem Dämmerstopp



September 2022

September - Spätsommer

Gefühlt haben wir seit Wochen, gar Monaten Sommer.

- die Hitze macht vielen Menschen zu schaffen
- die Sehnsucht nach Regen und Abkühlung steigt
- die Klimaveränderung zeigt spürbare Folgen
- Gott hat uns die Erde anvertraut
- es gilt jetzt, nicht zu zögern, sondern zu handeln
- jede:r Einzelne kann dazu beitragen
- die nachfolgenden Generationen müssen mit den Versäumnissen leben

„Eine Hand voll Erde, schau sie dir an, Gott sprach einst, es werde, denke daran....“

September-....ein reicher Erntemonat
Dankbarkeit im Gebet und Demut im Umgang mit dem uns anvertrauten Planeten, unserer irdischen Heimat!

Lydia Freudl, Redaktion

01. September bis 30. September 2022

Regelmäßige Gottesdienste

Mittwochs

19:00 Uhr St. Hubert Hl. Messe

Donnerstags

17:15 Uhr Seniorenzentrum Hl. Messe für die Bewohner

Samstags

18.00 Uhr St. Martin Vorabendmesse zum Sonntag

Sonntags

09:45 Uhr St. Hubert Messe

11:15 Uhr St. Germanus Messe

Jeden 2. Sonntag im Monat: Wortgottesfeier

11.15 Uhr St. Martin

Jeden 2. Sonntag im Monat: Hl. Messe

Jeden 4. Sonntag im Monat: Wortgottesfeier

01. September bis 30. September 2022

Besondere Gottesdienste

Donnerstag, 01.09.

19:00 Uhr St. Martin Friedensgebet

Sonntag, 11.09.

11:15 Uhr St. Martin **Hl. Messe fällt aus**

11:15 Uhr Welsche Mühle Hl. Messe zum Mühlenfest

Samstag, 17.09.

14:00 Uhr St. Germanus Ökumenischer Gottesdienst zum gemeinsamen Gemeindefest "Brich auf, bewege Dich!"
musikalisch gestaltet durch die Chöre der Pfarrei

18:00 Uhr St. Martin **Hl. Messe fällt aus**
20:00 Uhr Christuskirche Abendimpuls

Mittwoch, 21.09.

20:00 Uhr Regenbogen Gesprächsabend
„Gott und die Welt“

Tabitas

Jeden Mittwoch ab 15:00 Uhr bieten wir bei Tabitas (Heinrich-Hollands-Str. 6) wieder Kaffee und Kuchen an.
Herzliche Einladung zum Klönen, Essen und Trinken.
Wir freuen uns auf Sie!

Erstkommunion 2023

In diesem Monat werden die Eltern der möglichen Kommunionkinder für das kommende Jahr angeschrieben. Wir möchten wieder die Vorbereitung in Kleingruppen versuchen, wenn wir genügend BegleiterInnen finden. Wer Interesse hat, mit einer weiteren Person eine Gruppe von 6-8 Kindern auf die Erstkommunion vorzubereiten, kann sich gerne bei Gemeindeferentin Heike Hoberg (heike.hoberg@bistum-aachen.de) melden.

Weitere Details zu der Vorbereitung gibt es beim Informationsabend. Es sind zwei Abende zur Auswahl, die Eltern können sich einen Abend aussuchen. Dort werden auch die Termine für die Anmeldung bekannt gegeben.

18.10. um 20:00 Uhr im Regenbogen in Haaren
ODER

20.10. um 20:00 Uhr in der Arche in Verlautenheide
Die Erstkommunionfeiern werden in Haaren und Verlautenheide wieder samstags stattfinden (15.04.2023 in St. Germanus und am 22.04.2023 in St. Hubert).

Ökumenisches Gemeindefest

Wie die Plakate überall in Aachen Nord und hier auf dem Titelblatt ankündigen:

Jetzt steht das ökumenische Gemeindefest vor der Tür und wir freuen uns auf ein vielseitiges Begegnungs- und Bewegungsfest mit Groß und Klein. Beim „Gemeindehopping“ gelangt man von den Kinderspielen über das Bänke bauen, Hula-Hoop-Reifen und eine Familienrallye zur Hüpfburg und Cafeteria. Durch Chöre erlebt man Ohrenschaus, trifft auf Heißen Draht und kann Distanzen auch mit einer Rikscha oder im Austausch bei „Walk and Talk“ überwinden. Die KAB hält eine informative Überraschung bereit und zum Ausklang gibt es ein Lagerfeuer und Brettspiele...und...und... Sie sind herzlich eingeladen!